



Liebe Eltern!

Ich habe heute per Mail die folgende Beschwerde erhalten:

Gesendet: Freitag, 20. September 2024 11:24 **An:** Schule Direktion VS Spielmannsgasse 1
<direktion.920111@schule.wien.gv.at> **Betreff:** Beschwerde

Sehr geehrter Herr Direktor!

leider muss ich Sie mit einer Beschwerde stören.

Meine Tochter besucht die Schule GTVS Spielmannsgasse. Beim Entlassenszeit um 15:30 ist es leider der Fall, dass die Eltern bis vor die Eingangstür gehen und von dort ihre Kinder abholen. Die restlichen Eltern, die vor dem Schultor-Eingang warten (graue Gitter) können ihre Kinder nicht sehen und somit auch die Kinder können die Eltern nicht sehen.

Bitte um Beachtung.
Vielen herzlichen Dank.

Mit freundlichen Grüßen

Da sich leider immer wieder Eltern nicht an die Regelung halten, vor dem grauen Tor auf dem Gehsteig zu warten, möchte ich auch heuer wieder in Erinnerung rufen, dass (wie in den Schulforen der letzten Jahre auch vereinbart) die Eltern beim Abholen VOR dem Tor am Gehsteig und NICHT vor der Glastüre am Schulgelände warten sollen, da sonst der Fluchtweg versperrt wird, die Sicherheit der Kinder beim Entlassen nicht gewährleistet werden kann und die vorbildlich am Gehsteig wartenden Eltern ihre Kinder nicht sehen können.

Alle Elternbriefe des aktuellen Schuljahres finden Sie auch gesammelt auf unserer Webseite:

<https://www.gtv-spielmannsgasse.at/elternbriefe>

ICH KANN IHRE NACHRICHTEN ÜBER SCHOOLFOX AN MICH NICHT LESEN!
Antworten direkt an mich sind über schoolfox auch NICHT möglich.

Mit freundlichen Grüßen! Dipl. Päd. Christian Schweitzer, BEd. (Schulleiter)

GTVS 1200 Wien, Spielmannsgasse 1

Tel: 01 4000 56 25 00

Mail: direktion.920111@schule.wien.gv.at

www.gtv-spielmannsgasse.at